

Gobierno de Pedro Sánchez tomó decisión de plegarse en la Corte de La Haya a la acción que encabeza Sudáfrica arguyendo "preocupación" por la extensión regional del conflicto. Declaración llega el día en que ataque a una escuela en Gaza dejó 40 muertos.

Por Agencias
cronica@diarioelsur.cl

El ministro español de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, anunció ayer que España "va a intervenir en el procedimiento de la Corte Internacional de Justicia (CIJ), iniciado por Sudáfrica, ante la situación de Gaza".

Albares justificó a la prensa la decisión por la continuación de la ofensiva militar israelí en ese territorio palestino y la "enorme preocupación" por la extensión regional del conflicto.

Explicó que el objetivo es que la paz regrese a Gaza y Oriente Medio y para ello es urgente el apoyo al tribunal, para que se respeten las medidas que ha ordenado la CIJ con el fin de detener la operación en Rafah.

"Pedimos una vez más el cese de los bombardeos, el alto al fuego, la liberación inmediata e incondicional de todos los rehenes y el acceso urgente y sin restricciones de ayuda humanitaria a la población civil", destacó.

CHILE

Albares recordó a otros países que han actuado en la misma línea: México, Colombia o Chile.

Cabe señalar que el Presidente Gabriel Boric anunció el 1 de junio que Chile se sumará también a la denuncia y exigió de nuevo "una firme respuesta de la comunidad internacional" frente a la situación en Palestina. España se suma también a Nicaragua y Libia, países que ya han apoyado el proceso en la corte de La Haya, tribunal al que el presidente español, Pedro Sánchez, considera urgente apoyar para mantenerse "en el lado correcto de la historia".

El anuncio llega luego del reconocimiento oficial de Palestina



Palestinos inspeccionan una escuela de la UNRWA destruida tras un ataque israelí en el campo de refugiados de Al Nusairat, en Gaza.

En la misma línea de México y Colombia

España se suma a demanda contra Israel y Netanyahu rechaza presión internacional

como Estado por parte de España, Noruega e Irlanda.

REACCIÓN DE NETANYAHU

Por su parte, el primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, rechazó ayer la influencia de la presión internacional en las operaciones militares de Israel.

El esfuerzo militar israelí, dijo en un comunicado "se lleva a cabo en medio de una complicada presión internacional". "Pero puedo garantizar una cosa", "lo que ha sido no es lo que será, cambiaremos esta realidad".

Con este mensaje, Netanyahu mostró su apoyo a las fuerzas armadas, mientras resaltó que el Estado se encuentra en una situación difícil "en muchos frentes": al sur, en Gaza; al norte, con el fuego cruzado diario con Hizbulá en Líbano y en el centro del país, con la escalada de violencia en Cisjordania. Esta es la única referencia del Gobierno a los anuncios en materia de presión internacional.

ESCUELA DE LA UNRWA

La declaración de España llegó

después de que al menos unas 40 personas murieran en un ataque israelí a una escuela de la Agencia de la ONU para los Refugiados Palestinos (UNRWA) que albergaba personas desplazadas en el campo de refugiados de Nuseirat, en Gaza, confirmó el Gobierno gazatí de Hamás.

Asimismo, su Ministerio de Sanidad, indicó que 14 de los fallecidos son niños, y 9 mujeres. Resultaron heridas 74. UNRWA cifró entre 35 y 45 las muertes.

El ataque se produjo "sin previo aviso", según señaló en X, el di-

rector de la institución, Philippe Lazzarini. "La escuela refugiaba a 6.000 desplazados cuando fue atacada. Las afirmaciones de que grupos armados estaban en el refugio son chocantes".

A su vez, el principal vocero militar israelí, Daniel Hagari, dio a conocer luego el nombre de 9 alto rangos de Hamás y de la Yihad Islámica supuestamente muertos en el ataque, y dijo que fue únicamente dirigido "contra tres clases" de esta escuela "donde, asegura, se escondían entre unos 20 y 30 milicianos que utilizaban el comple-

HAMÁS RESPONDERÁ A PLAN PARA TREGUA

El grupo islamista Hamás responderá "en los próximos días" a la propuesta de tregua israelí anunciada el pasado viernes por el presidente estadounidense, Joe Biden, y que es apoyado por 17 países, en un momento en el que siguen las consultas para reanudar las conversaciones, informaron ayer fuentes oficiales egipcias. Hamás aseguró también que la iniciativa de tregua israelí anunciada por Biden "no propone las bases correctas para el acuerdo requerido, ya que no garantiza un alto el fuego definitivo, sino uno temporal".

jo como "base de operaciones" avanzadas para lanzar ataque. "Algunos de estos terroristas participaron en el ataque del 7 de octubre y estaban planeando ataques inminentes desde esa escuela de la UNRWA", añadió.